

Abschiedsrede machte großen Eindruck, auch als er Abschied nahm waren seine Worte tief ergreifend. Herr Gerichtsamtmann Förster lies es auch nicht fehlen, und sprach bei der Verabschiedung ebenfalls einige Worte. Abends war auf dem Schießplatze ein reges Leben. — Die Compagnie besteht aus 80 Mann Jäger und Schützen,
Herr Bürgermeister Kindermann, Hauptmann,
Herr Rathmann Morgenstern, Oberlieutenant bei den Jägern,
Herr Ferdinand Nümmler, Unterlieutenant bei den Jägern,
Herr Wilhelm Reichel, Oberlieutenant der Schützen,
Herr Ferdinand Thiele, Unterlieutenant der Schützen.

Verzeichniß der Besitzer des Lehngerichts zu Stadtschellenberg.

Soweit die Nachrichten reichen, können folgende Personen als Besitzer des hiesigen Lehngerichts genannt werden, als:

Anno — Nickel Drawitsch,
„ 1475 Hanns Lange,
„ 1496 Adam Rechenberger,
„ 1503 Lorenz Rechenberg,
„ 1517 Jörg Rechenberg,
„ 1521 Barthel Rechenberg,
„ 1544 Mathes Beutner,
„ 1555 Hanns Richter,
„ 1585 Melchior Morgenstern,
„ 1602 Martin Frisch,
„ 1618 Hanß Rechenberg,
„ 1656 Christoph Rechenberger, Viceforstmeister

und Floßmeister. Dieser hat das Erb- und Lehngericht dismemriert, so daß anzunehmen ist, daß früher zum Lehngericht viel Grundstücke gehört haben müssen,

Anno 1664 Martin Rüger, dieser ist 7. Septbr. 1665 Nachmittags zwischen 4 und 5 Uhr im Gerichte selbst, hinten übern Stall auf den Heuboden gegangen, und weil alles baufällig gewesen, durch den Boden gebrochen, mit dem Kopfe an die Mauer gefallen, so daß er ohne Verstand in 6 Stunden darauf im 49. Jahre seines Alters verstarb.

Anno 1669 Christian Uhlmann, ward vom Amte 1684 abgesetzt und starb 2 Jahre darnach,

Anno 1684 Johann Friedrich Neudeck, starb den 22. Januar 1700 zu Dresden auf dem Landtage,